

Con velas y globos blancos despiden a niño fallecido en colegio de La Calera

La jornada del viernes se dio a conocer el trágico final de un joven de apenas 15 años, quien murió antes de su clase de Educación Física en el Colegio Apumanque de La Calera.

Previo a la clase el joven comenzó a sentirse mal, tuvo vómitos y fue trasladado al Hospital Mario Sánchez de la misma comuna donde finalmente perdió la vida.

Anuncio Patrocinado

En horas de la tarde y noche decenas de personas llegaron hasta las afueras del colegio y dejaron velas y globos blancos para despedir al pequeño.

Muestra de ello es una fotografía publicada en redes sociales por el concejal Juan Carlos Reyes, quien también llegó al lugar para rendir honores a Franko.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Con velas y globos blancos despiden a niño fallecido en colegio de La Calera



Con velas y globos blancos despiden a niño fallecido en colegio de La Calera

[Tragedia: Niño de 15 años falleció antes de su clase de educación física en colegio de La Calera](#)

y tú, ¿qué opinas?